

Der Weg führt jetzt nach Italien

Obernkirchen. Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „Weg durch die Kulturen“ führt der Weg am Donnerstag, 28. September, nach Italien: Es geht ins Restaurant „La Famiglia“. Nachdem die Mitglieder des Verkehrs- und Verschönerungsvereins (VVO) und deren Gäste im Juli und August bereits Eindrücke über Vietnam und China sammelten, gibt es diesmal bei einem Vortrag einiges über Apulien zu erfahren. Die Gäste erwartet ein reichhaltiges Büfett mit italienischen Köstlichkeiten aus der Region. Auch für diesen Abend liegen wieder Gutscheine über drei Euro in den Obernkirchener Geschäften aus. Die Teilnahme am Büfett – mit Gutschein – kostet 9,90 Euro. Um planen zu können, bittet der VVO um verbindliche Anmeldungen bis zum 25. September unter Telefon (0 57 24) 5 18 52 bei Gisela Münster. r